

SISTEM PENGGAJIAN PEGAWAI PADA PT. KMK PLASTIC INDONESIA DENGAN MENGGUNAKAN MICROSOFT ACCESS XP

FIRDAUS AZWAR, DRS. BUNAWAN, MM, MSI.

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ilmu Komputer, 2006

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : microsoft access

Abstraksi :

Dalam sebuah perusahaan yang bernama PT. KMK PLASTICS INDONESIA yang bergerak dalam industri komponen electronics dari plastic dan mould. Perusahaan ini selain menerima pesanan komponen electronics dari plastics dan mould dari perusahaan lain. Saat ini dengan jumlah pegawai yang cukup banyak, dalam pencatatan data pegawai, data gaji, perhitungan gajinya, sampai cetak daftar gaji masih dilakukan secara manual. Sistem ini dapat memperlambat proses penggajian dan ini tidak efisien mengingat cara manual memakan waktu lama dan memungkinkan terjadinya kesalahan dalam pemasukan data. Hal ini menyebabkan kendala-kendala yang akan merugikan baik pihak perusahaan maupun pegawai antarlain pendataan identitas diri pegawai yang memerlukan waktu yang lama, dikarenakan pencatatan dilakukan secara manual. Banyaknya data penggajian, menyebabkan terjadinya kesalahan dalam pencatatan data absen, data golongan, data gaji pokok, data jabatan, data lembur, data pegawai dan data potongan koperasi. Oleh karena itu diperlukan suatu perancangan sistem penggajian pegawai secara terkomputerisasi yang lebih baik, misalnya dengan menggunakan Microsoft Access XP untuk pengolahan data. Pembuatan program diawali dengan perancangan sistem dengan menggunakan Data Flow Diagram, Kamus Data dan Perancangan Model Data Logika (MDL) yang kemudian hasil perancangan tersebut dituangkan kedalam program database Microsoft Access XP. Data yang didapat adalah data absen, data golongan, data gaji pokok, data jabatan, data lembur, data pegawai dan data potongan koperasi, yang semuanya dikelola dan menghasilkan output berupa laporan gaji bersih tiap pegawai yang diberikan kepada pegawai sebagai bukti proses penggajian pegawai. Dan output berupa laporan rekap gaji bersih pegawai untuk pimpinan perusahaan.